



Letzte Gelübde von P. Tschiggerl SJ

P. Hans Tschiggerl wird am Osterdienstag, 14. April 2009 im Rahmen einer Eucharistiefeier um 18:30 Uhr in der Konzilgedächtniskirche in Lainz seine Feierlichen Gelübde als Mitglied der Gesellschaft Jesu ablegen. P. Tschiggerl ist Leiter der Jesuitenmission Österreich und als solcher vielen in der GCL bekannt. Wir freuen uns mit ihm und schließen ihn in unser Gebet ein.

Ulrich Treipl

ist am 5. April 2009 wieder nach Wien zurückgekehrt. Er hat ein halbes Jahr in einem Projekt der Jesuitenmission in Daming/China mitgearbeitet. Er wird ab 25. April wieder seinen Dienst als Vorsitzender der GCL-Österreich aufnehmen.

Der Vorstand dankt Karin Hampel für die Bereitschaft, die Vertretung des Vorsitzenden während seiner Abwesenheit zu übernehmen, für ihr engagiertes Mitdenken und Mittun.

Jahres- und Delegiertentreffen der GCL-Ö 2009

Das diesjährige Jahres- und Delegiertentreffen (vom Freitag, 15. Mai Abend – Sonntag, 17. Mai Mittag im Bildungshaus St. Gabriel/Mödling) steht unter dem Motto: „Ein Feuer, das andere Feuer entzündet.“ Wir bitten Euch, die detaillierten Angaben zum Jahrestreffen der nächsten GCL-Zeitung bzw. der GCL-Homepage zu entnehmen und Euch bis spätestens 20. April anzumelden.

Bestätigung durch die Bischofskonferenz

Die Österreichische Bischofskonferenz hat bei ihrer Frühjahrstagung 2009 die nationalen Statuten der Gemeinschaft Christlichen Lebens (früher: Marianische Kongregation) genehmigt. - Sie hat außerdem P. Richard Plaickner SJ als Kirchlichen Assistenten der Gemeinschaft Christlichen Lebens (GCL) bestätigt.

GCL-Zeitung Nr. 2009/1

Im Laufe der nächsten Tage wird die neue Ausgabe der GCL-Zeitung bei den rund 450 Abonnenten ankommen. Der Zeitung liegen der neue GCL-Folder und ein Erlagschein bei. Der Vorstand bittet um eine kräftige finanzielle Unterstützung für die Kosten, die für Herstellung von Folder und Zeitung sowie für andere Projekte angefallen sind. Im voraus ein herzliches Danke.

Wir wünschen allen Freunden und Freundinnen der GCL ein gesegnetes Osterfest.

Der Vorstand
Wien, 8. April 2009